



Un programa de fines de largo alcance.

JUVENTUD

Asociación Democrática Juvenil

● Trescientos representantes de otras tantas organizaciones juveniles han solicitado la autorización legal para crear una Asociación Democrática de la Juventud, amparándose en la Ley de Asociaciones de 1964, "sin perjuicio de acogernos a cualquier otra ley que fuese promulgada en los próximos meses y que respondiera más ampliamente a los fines marcados por nuestra Asociación, cuyos objetivos serán el incorporar y organizar a toda la juventud para defender todos y cada uno de los derechos juveniles, así como promocionar una juventud sana y culta".

La futura Asociación Democrática de la Juventud se plantea un programa de fines de largo alcance que, en resumen, sería:

- La defensa de los derechos democráticos de reunión, expresión, manifestación y asociación. El reconocimiento del carácter específico de los distintos pueblos de España. La amnistía general para todos los presos y exiliados políticos.
- Derecho al voto a partir de los dieciocho años.
- Derecho a un puesto de trabajo justo y bien remunerado.
- Derecho a la enseñanza gratuita y única para todos los jóvenes hasta los dieciséis años.
- Derecho de la juventud a la

práctica del deporte, contando con instalaciones y medios adecuados.

- Derecho de los jóvenes a organizar actividades musicales, culturales y recreativas.
- Actualización de las leyes civiles existentes sobre la situación de la juventud en la familia.
- Defensa de los derechos de la juventud en edad familiar.

Tras un primer contacto en el que han participado representantes de Andalucía, Ciudad Real, Toledo, Valencia, Burgos, Zaragoza, Guadalajara, Santander, Navarra, Madrid, Galicia, Cataluña y Euzkadi, los trescientos representantes juveniles asistentes acordaron trabajar por la consecución de un Congreso de la Juventud a nivel de todo el Estado español. En el camino para la consecución de esta meta han elegido una Comisión Permanente encargada de convocar congresos a nivel local, provincial, regional y nacional que posibiliten la celebración de ese Congreso aglutinante de los jóvenes de todas las nacionalidades del Estado.

Destaca como una característica relevante de la ADJ la presencia de representantes pertenecientes a un amplio espectro en lo que a organismos se refiere. Así, junto a Ramón Navarro, presidente de la Asociación de Ex Presos Políticos

Juveniles de Madrid, se encuentra Diego Casado Reyes, consejero del Movimiento en Baena; Antonio Urrosolo, presidente de la Asociación Pro-Derechos Humanos de Euzkadi, y Ramón Pascual Campons, presidente de la Asociación de Excursionistas de Barcelona, cuya ambición es aglutinar a los 80.000 jóvenes montañeros actualmente existentes en esta provincia.

El fin de la ADJ, según la opinión de alguno de sus promotores, sería formular una alternativa democrática para la juventud estructurada en un programa definitivo que saldría perfilado de ese I Congreso Nacional ahora en preparación. Según Ramón Navarro, miembro de la Comisión Permanente, "la juventud española se encuentra, desde hace muchos años, totalmente discriminada. Sus problemas (en el orden económico, social, político, cultural, etc.) son plenamente ignorados y desatendidos desde el Gobierno. A esta situación especialmente aguda en que nos encontramos los jóvenes había que darle una rápida solución. Si a esto añadimos la absoluta carencia de toda una serie de medios e instrumentos a través de los que defender nuestros derechos resalta, con mayor claridad aún si cabe, la necesidad de la ADJ. La ADJ tiene como objetivo principal conseguir la unidad y organización de todos los jóvenes españoles en torno a la defensa de nuestros propios y específicos intereses, así como la plena consecución de los derechos democráticos". ■ JAVIER ECHE-NAGUSIA.

Las Juventudes Socialistas salen a la luz

● Tras la visita a España de la Internacional Juvenil Socialista (IUSY), las Juventudes Socialistas han salido a la luz de la permisividad. El Comité Nacional de las J.J. SS. ha elegido secretario a Miguel Angel Pino Menchen, sevillano, veintisiete años, abogado laboralista.

¿Puede entenderse esta salida a la luz, la "operación secretario general" que protagonizará Miguel Angel Pino, como

Antologías Poéticas

Antonio Machado

Poesía

Prólogo y selección de Jorge Campos
LB *602, 120 ptas.

Luis Cernuda

Antología poética

Introducción y selección de Philip Silver
LB *583, 120 ptas.

Miguel Hernández

Poemas de amor

Estudio previo y selección de Leopoldo de Luis
LB 534, 80 ptas.

Pedro Salinas

Poesía

Prólogo y selección de Julio Cortázar
LB *345, 120 ptas.

Jorge Guillén

Obra poética

Prólogo de Joaquín Casaldueiro
LB 250, 80 ptas.

Diez siglos de poesía castellana

Selección de Vicente Gaos
LB ***581, 200 ptas.

Antología de la poesía hispanoamericana contemporánea: 1914-1970

Selección y prólogo de José Olivio Jiménez
LB **289, 160 ptas.

El libro de bolsillo Alianza Editorial